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審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

 １ 開会 

司会 

（関口課長） 

第４回会議の開催を宣言し、委員総数２０人に対し、出席者は１４人であるた

め、「久喜市立小・中学校の統廃合に伴う新校設立準備委員会設置要綱」第６条

第２項に規定する会議の開催要件を満たしていることを報告。 

また、本日の傍聴者はいないことを報告。 

 ２ あいさつ 

司会 

（関口課長） 

 開会にあたり、柴﨑委員長にあいさつをお願いする。 

柴﨑委員長 ＜柴﨑委員長あいさつ＞ 

司会 

（関口課長） 

＜委員の変更について＞ 

 菖蒲中学校と菖蒲南中学校における、令和３年４月の退職や人事異動に伴

い、新たに内田健二委員及び靏間新委員を任命したことを報告し、紹介。 

 ＜新任委員による自己紹介＞ 

司会 

（関口課長） 

続いて、事務局職員を紹介。 

 ＜事務局職員紹介＞ 

 ３ 議事 

 ＜議事に入る前に前回議事録について確認＞ 

 ＜修正等なしの発言あり＞ 

司会 

（関口課長） 

修正点等がないようなので、議事録をホームページに掲載していく。 

続いて、議事に入る。柴﨑委員長が議長に就任する旨の報告。 

議長 

（柴﨑委員長） 

議長に就任。 

本日の議事として、（１）閉校式及び開校式について総務部会からの報告を求

める。 

総務部会長 

（長谷川委員） 

＜部会長報告＞ 

・５月２０日に総務部会を開催し、４名の部会員が出席し、協議を行った。 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止の先行きが不透明なため、現時点では、閉

校式及び開校式については、縮小した形式で来賓は最小限にして開催することと

し、今後の状況に応じて、イベント等の事業が開催できるようになった場合は、

式典の内容を検討することとした。 

また、新校の開校後、状況に応じ、生徒中心で開校イベントを実施したらよい

のではないかという意見があった。 

 事務局から補足説明を求める。 

事務局 

（田口補佐） 

＜事務局補足説明＞ 

・閉校式及び開校式については、現時点での案である。閉校式は、感染症対策に

努めていただき、各学校で式典内容を検討していただければと考えている。 

・新校の名称が決定し、その後の経過等について報告。 
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令和２年１２月１０日に開催した新校設立準備委員会第３回会議において、新

校の名称案が委員の皆様の投票により、「久喜市立菖蒲中学校」と決定した。 

 新校の名称が決定したことから、久喜市立学校設置条例の一部改正につきまし

て、教育委員会令和２年１２月定例会においてご審議いただきまして可決となり、

その後、久喜市議会令和３年２月定例会において、議案を上程し、原案どおり可

決され、正式に「久喜市立菖蒲中学校」に決定した。 

また、新校の名称が決定したことから、校章と校歌は、第２回の会議で協議し

たとおり、統合による新校が開校してから、協議し決定していくこととなってい

る。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 ただいまの報告について、意見や質問等があるか伺う。 

 ＜なしの発言あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

 それでは、記念事業については、このような状況下であるので、今後の状況に

応じて、総務部会で協議、検討していただきたいと思うが、いかがか。 

 ＜異議なしの発言あり＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、次の議事である（２）記念品について総務部会からの報告を求める。 

総務部会長 

（長谷川委員） 

＜部会長報告＞ 

・総務部会では、閉校に伴う記念品について検討した結果、ダブルポケットクリ

アファイルとクリアファイルの二点を候補とした。 

総務部会で検討した候補以外に、委員の皆様から他の案があるか伺いたい。 

また、事務局から補足説明を求める。 

事務局 

（田口補佐） 

＜事務局補足説明＞ 

・記念品は、全生徒、地域の代表者及び新校設立準備委員会委員等の皆様に配布

したいと考えている。 

・記念品の予算は、教育委員会において、今年度の補正予算に計上し、確保して

まいりたいと考えている。 

 なお、補正予算の計上にあたり、関係部局と協議することから、優先順位を付

けて二点の候補を用意したいと考えている。 

・候補としたファイルには、全生徒の写真や校歌などをプリントすることを考え

ている。 

議長 

（柴﨑委員長） 

ただいまの報告について、記念品の案や意見等があるか伺う。 

 ＜なしの発言あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、記念品は、ダブルクリアファイルとクリアファイルの二点を候補と

したいと思うが、それでよろしいか伺う。 

 ＜異議なしの発言あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、そのように決定する。 

（３）第４回学校運営部会（書面会議）の協議結果について、事務局より説明

を求める。 
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事務局 

（田口補佐） 

＜事務局説明＞ 

・第４回学校運営部会の開催の経緯について、説明。 

第３回の全体会議において、制服のメーカー及び選定については、制服メーカ

ーを募集し、その事業者にプレゼンテーションさせ、提案された内容をもとに選

定するプロポーザル方式による実施を検討していた。 

その後、今後の制服等の検討をするため、令和３年３月１１日に第３回学校運

営部会を開催し、現在の制服の販売状況等を検討した結果、制服の選定方法を標

準服デザインコンペティションに変更した。 

標準服デザインコンペの実施にあたり、学校運営部会での協議が必要になった

ことから、第４回学校運営部会を開催した。 

議長 

（柴﨑委員長） 

過日、学校運営部会で協議しているとのことなので、学校運営部会長報告を求

める。 

学校運営部会長 

（落合委員） 

＜部会長報告＞ 

・第４回学校運営部会に関しては、令和３年４月２７日付けで書面会議により開

催した。 

・新校菖蒲中学校の制服の選定は、先程、事務局から説明があったとおり、標準

服デザインのコンペティションを実施することとなり、コンペティションの基礎

資料とするため、生徒等へのアンケート実施の協議をした。 

協議の結果、委員の過半数から賛成をいただいたことから、アンケートを実施

した。 

そのアンケートの結果をもとに、５月２１日に第５回学校運営部会を開催し、

協議を行った。 

・アンケートの結果及び協議内容については、次の議事でご報告する。 

議長 

（柴﨑委員長） 

ただいまの報告等について、意見や質問等があるか伺う。 

 ＜なしの発言あり＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、次の議事である（４）新校の制服に関するアンケートの集計結果に

ついて、を議題とする。 

学校運営部会長から報告を求める。 

学校運営部会長 

（落合委員） 

＜部会長報告＞ 

・資料２はアンケートの集計結果を要約したものである。次のページ以降が「新

校菖蒲中学校アンケート結果」であり、各設問の対象者ごとの回答や意見などが

記載されている。 

・アンケートは、令和３年５月６日から５月１１日まで実施し、菖蒲中学校及び

菖蒲南中学校の全生徒、保護者及び教職員、菖蒲地区の小学校５校の６年生児童

並びに６年生保護者を対象者とした。 

 対象者１，１４２名のうち３４１名から回答をいただき、回答率は約３割であ

った。 

 主な回答としては、回答者３４１人のうち約８割が女性からの回答であり、約

７割が保護者からの回答であった。 

 制服の色については約６割が「紺」を回答し、制服のスタイルは約８割が「ブ

レザー」の回答であった。 

 制服に求めるデザインについては、「かわいい」、「カッコイイ」、「スポー
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ティ」の順で多く、制服には、「着心地」、「家で洗える」、「手入れのしやす

さ」、「価格のやすさ」が求められている。 

補足説明があれば、事務局から説明を求める。 

事務局 

（田口補佐） 

＜事務局補足説明＞ 

・「新校菖蒲中学校アンケート結果」については、コンペティション実施要項の

添付資料とし、応募者へのデザインの参考にしていただくものである。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 ただいまの報告等について、意見や質問等があれば伺う。 

 ＜なしの発言あり＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、次の議事である（５）標準制服デザイン画コンペティション実施要

項（案）については、デザイン画の公募内容を事前に知り得ると公平性を保てな

いことから、会議を公開しないこととさせていただきたいと思うが、よろしいか

伺う。 

 ＜異議なしの発言あり＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

 これより非公開とする。 

 次の議事である（５）標準制服デザイン画コンペティション実施要項（案）に

ついて議題とする。 

 学校運営部会長から報告を求める。 

 

【非公開案件につき省略】 

 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、ひとまずここで会議の非公開は解く。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 それでは、次の議事である（６）通学方法に関する意見交換会の報告及び小林

地区の通学路について、に進みたいと思う。 

 事務局より説明を求める。 

事務局 

（田口補佐） 

＜事務局説明＞ 

 資料の５から７を基に説明。 

 はじめに、栢間小学校及び小林小学校での通学方法に関する意見交換会を報告。 

 栢間小学校では、部活動の朝練習があるため、登校時のバスの時刻を調整して

ほしいとのご意見があったので、今後、学校側と調整したいと考えている。 

 また、スクールバスの経路等につきましては、保護者から概ねご理解いただい

ているようなので、運行業務の実施に向けて進めてまいりたいと考えている。 

 次に、小林小学校では、県道笠原菖蒲線から県道川越栗橋線の小林交差点まで

の通行や県道さいたま菖蒲線の天理教前横断歩道に信号機の設置などについての

ご意見をいただいたところである。 

議長 

（柴﨑委員長） 

この内容について、過日、通学・ＰＴＡ部会で協議しているとのことなので、

通学・ＰＴＡ部会長に報告を求める。 

通学・ＰＴＡ部会

長（内田委員） 

・５月２０日に通学・ＰＴＡ部会を開催し、７名の部会員が出席して協議を行っ

た。 

・はじめに、スクールバスの経路等につきまして、栢間小学校の保護者の方から
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は概ねご理解いただいているとのことなので、事務局に運行業務の実施に向けて

準備をお願いした。 

次に、小林地区の通学路については、事務局からの案について協議したところ、

すべての通学路が安全とは限りませんが、安全性を重視するとともに、現地の道

路状況などを勘案し、保護者のご意見を取り入れ、推奨及び許容の通学路を検討

していただくようお願いした。 

また、スクールバスを利用しない生徒の通学路も併せて検討していただくよう

お願いした。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 ただいまの説明等について、意見や質問等があるか伺う。 

 

 ＜なしの発言あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

 それでは、引き続き事務局で検討をしていただき、通学・ＰＴＡ部会において

十分に内容を精査していただければと思う。内田部会長、よろしくお願いする。 

通学・ＰＴＡ部会

長（内田委員） 

通学・ＰＴＡ部会で事務局に検討や対応をお願いしたところについては、今後

の部会において精査していく。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 全体を通して、その他の意見等があるか伺う。 

 ＜なしの発言あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

他に意見がないようなので、議長の任を解かせていただく。 

委員の皆様のご協力ありがとうございました。 

 ４ その他 

司会 

（関口課長） 

委員長、ありがとうございました。 

なお、今後の会議については、協議内容等が整い次第、委員の皆様にお知らせ

いたします。 

 ５ 閉会 

司会 

（関口課長） 

以上をもって、久喜市立菖蒲中学校と久喜市立菖蒲南中学校の統合による新校

設立準備委員第４回会議を閉会する。 

本日はありがとうございました。 

 


